

新年を迎えて

J Aしづない女性部 部長 曾我順子



晴天のもと4年ぶりに実施することができました。年代別もちまきに、女性部では豚汁とバターをのせたかぼちゃとじやがいもの蒸し野菜を提供することとしました。

皆様に食べていただけるか心配でしたが、すべて完売することができ安心しております。當農課の皆様、女性部員の皆様、お子様を連れていらっしゃる皆様のご協力、また開催直前で新型コロナウイルスに感染し、参加できなかつた方を心配していただき、誠にありがとうございました。

今年も部員の皆様とともに一つ一つの行事を企画、計画しながら実施させていただこうと思いますので、ご参加をよろしくお願ひ申し上げ、また、皆様のご健康とご多幸を節にお祈り申し上げます。

昨年は夏の猛暑により苦労の多い1年となりましたが、農業に関わる方々が力を尽くして作業してくださいましたことに、心から感謝申し上げます。また組合員、各関係機関の皆様におかれましては、日頃より当女性部活動に対し深いご理解とご協力、ご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症は第5類区分への移行となり、そのお陰で様々なイベントが実施しやすくなりました。なかでもJAの大イベント「農業まつり」は

晴天のもと4年ぶりに実施することができました。年代別もちまきに、女性部では豚汁とバターをのせたかぼちゃとじやがいもの蒸し野菜を提供することとしました。

皆様に食べていただけるか心配でしたのが、すべて完売することができ安心しております。當農課の皆様、女性部員の皆様、お子様を連れていらっしゃる皆様のご協力、また開催直前で新型コロナウイルスに感染し、参加できなかつた方を心配していただき、誠にありがとうございました。

今年も部員の皆様とともに一つ一つの行事を企画、計画しながら実施させていただこうと思いますので、ご参加をよろしくお願ひ申し上げます。昨年におきましては新型コロナウイルス感染症が第5類区分への移行となり、例年通りのイベント、行事、活動を行うことができました。

町内各小学校、保育所を訪問し行つたミニトマトの定植体験授業では子供たちの熱心に作業する姿が見られ、地域産業に興味を持つていただけたのではないかと思ひます。また、静内保育所においては地元のシンガーソングライター阿部卓馬さんに協力いただき、歌やダンスでも楽しんでもらえたのではないかと思います。

4年ぶりの開催となつた農業まつり、その阿部卓馬さんに協力いただき、歌やダンスでも楽しんでもらえたのではないかと思います。

新年を迎えて

J Aしづない青年部 部長 菊池慶



ついで、そしてハロウインは久々の開催ということで戸惑う面もありましたが、各関係機関の方々の協力もあり、無事盛況の中で終えることができたと思います。特にハロウインにおきましては過去最多と思われる、約千人の来場者を迎えることが出来、我々の大きな励みとなりました。

また、日胆地区の活動も活発に行われ、各種イベント、講習会に加え設立60周年記念式典も行われ、他地区的盟友と交流し、良い刺激を受けることが出来ました。研修大会の主張発表においては小久江副部長が前道大会への出場を決め、さらなる飛躍が期待されるところです。

昨年に続き、物価の高騰、気候変動による夏場の極端な高温傾向等、多くの営農に伴う不安要素を抱えております。当青年部におきましても様々な課題に向き合い再考する必要があると考えております。

最後に組合員の皆様をはじめ、各関係機関の方々のご多幸をお祈り致しますとともに本年もご指導の程、よろしくお願ひ致します。